

PELITA

Ponpes Wali Barokah Kediri Terima Kunjungan dari FKUB Kab Sukoharjo

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.PELITA.WEB.ID

Sep 21, 2024 - 11:44



KOTA KEDIRI - Guna meningkatkan kerukunan antar umat beragama Pondok Pesantren (Ponpes) Wali Barokah Kediri menyambut kunjungan dari pengurus Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Kabupaten Sukoharjo Provinsi Jawa Tengah bertempat di Wisma Tentram Ponpes Wali Barokah, Sabtu (21/9/2024)

pukul 09.30 WIB.



Rombongan pengurus FKUB Kabupaten Sukoharjo disambut hangat pengurus Pondok Pesantren Wali Barokah untuk bersilaturahmi, tukar pengalaman dan hal-hal positif dan baik di Ponpes Wali Barokah akan direalisasikan di FKUB Kabupaten Sukoharjo.



H. Agung Riyanto, S.Si. selaku Ketua DPD LDII Kota Kediri menyampaikan kami mewakili Pimpinan Ponpes Wali Barokah mengucapkan terima kasih kepada FKUB Kabupaten Sukoharjo yang telah melaksanakan rapat kerja dan kunjungan

silaturahmi ke Pondok Pesantren Wali Barokah.

"Ini sebagai bukti kita membantu upaya pemerintah untuk membina kerukunan. FKUB prinsipnya bagaimana membantu pemerintah mewujudkan kerukunan antar umat beragama dan lintas agama, sehingga bisa guyub rukun dan kondusif, otomatis sebuah Kota akan lebih maju," ucapnya.

Agung juga berharap dengan adanya silaturahmi kita saling mengisi dan belajar hal-hal positif di Wali Barokah bisa diterapkan di FKUB Kab Sukoharjo.

"Sehingga nanti betul-betul yang namanya 'Makmur'. Artinya maju, aman, kondisi konstitusional, mantap, unggul dan rapi benar-benar terwujud," tutup Agung.

H. Agung Riyanto, S.Si. selaku Ketua DPD LDII Kota Kediri juga menambahkan bahwa terkait inspirasi malam keakraban dari acara silaturahmi FKUB yang dilakukan rutin. "Malam keakraban ini akan menjadi referensi, hal ini manfaat dari kunjungan tersebut, dimana hal-hal yang baik dan positif bisa direalisasikan di FKUB Kabupaten Sukoharjo," imbuh Agung.



Sementara, dr.H.Zainul Abas, M.Ag selaku Ketua FKUB Kabupaten Sukoharjo melakukan kunjungan ke Ponpes Wali Barokah ini ingin belajar dan mendapatkan pengalaman yang luar biasa dari Ponpes Wali Barokah dan berupaya membangun kerukunan umat beragama yang sudah berjalan bagus di Kota Kediri.

"Dipilihnya Ponpes Wali Barokah ini karena Kota Kediri merupakan Harmoni Kediri The Service City, ini sangat menarik dan menjadi inspirasi yang baik untuk kerukunan di Kota Kediri ini akan direalisasikan di FKUB Kabupaten Sukoharjo," ucapnya.

Zainul Abas menuturkan kalau melihat ponpes Wali Barokah sangat luar biasa. Wali Barokah ini merupakan kontribusi besar untuk mencetak dan menyiapkan anak-anak bangsa berbudi yang baik untuk menuju Indonesia Emas 2045.

"Khususnya juga meningkatkan kerukunan antar umat beragama di seluruh

Indonesia dan khususnya yang baik dari Ponpes Wali Barokah akan direalisasikan di FKUB Kabupaten Sukoharjo," tutup Zainul Abas.

Rombongan dari FKUB Kabupaten Sukoharjo yaitu, jajaran pengurus FKUB, Kesbangpol, Hukum, Satpol, Kemenag Kabupaten Sukoharjo.

Selanjutnya rombongan FKUB Kab Sukoharjo akan melanjutkan kunjungan ke Pondok Pesantren Lirboyo Kota Kediri.